

# フクシマの子どもの未来を守る家ニュース

No. 72 (2022年3月吉日発行)



～皆様に感謝をこめて～

フクシマの子どもの未来を守る家 10年のつどい  
2022年3月6日(日) 双葉卓球クラブにて



会場となった**双葉卓球クラブ**

コロナ感染リバウンド防止期間の為、予定していたコミュニティーセンターから会場を変更、感染対策を取り、開催しました。



参加者32名で盛会に!(^^)!

当日は、悪天候にも拘わらず、ご参加・ご協力いただき、ありがとうございました!

10年前「守る家」に保養に来てくださった福島のご家族5人、鶴岡市に長期避難されている方、行政関係者(鶴岡市役所・鶴岡市防災安全課・鶴岡市社会福祉協議会・鶴岡市ボランティアセンター)、支援団体(復興ボランティア支援センターやまがた)、ご支援いただいた鶴岡市民の皆様、「守る家」サポーター、総勢32名の参加でした。

参加の皆様とご一緒に、11年前の原発事故を思い起こし、この10年の活動を振り返りました。そして今後も厳しい現実に向き合っていく福島親子に寄り添っていくことを確かめる集いになった事、ありがたく思います。やはり、「常に当事者の声を聞くことが支援活動の原点」と、改めて感じた「つどい」でした。  
(代表:高橋)



10年前保養に来られた親子、「当時は小さかったので放射能の怖さとか知らなかった、加茂の家に泊まった時は楽しかった思い出しかない」  
(福島市0さん16歳)



お問い合わせ先: フクシマの子どもの未来を守る家事務局  
080-5733-8090 yuko\_kaiousei1956@yahoo.co.jp

